

# Sportlich erfolgreich

## Rottenburger Damen zurück in der Oberliga

Der Tennis-Club Rottenburg berichtet von seiner Jahreshauptversammlung.

**Rottenburg.** Rund 40 Mitglieder waren der Einladung des TCR zur diesjährigen Mitgliederversammlung im Haus der Bürgerwache gefolgt. Vorstandssprecher Jochen Friedrich tätigte zunächst einen Rückblick auf die vergangene Saison. Sportlicher Höhepunkt war zweifellos der direkte Wiederaufstieg der Damen 1 in die Oberliga. Das Saisonziel lautet nun Klassenerhalt, was aber sicher sehr schwer wird, weil der TC Rottenburg der einzige Verein in dieser Klasse ist, der ohne eingekaufte Spieler an den Start geht.

Die bereits traditionellen Veranstaltungen wie 1. Mai-Hockete, S-Cup und TCR-Open wurden erneut sehr gut angenommen und auch für die Saison 2015 bereits eingeplant. Die Mitgliederzahlen konnten stabil gehalten werden. Das Jahresergebnis hat sich aufgrund einiger notwendiger Reparatur- und Instandhaltungsmaßnahmen verringert, blieb aber trotzdem noch deutlich positiv, was dazu führte, dass die Vorstandschaft einstimmig entlastet wurde.

Zur Saisonvorbereitung werden jetzt wieder zahlreiche helfende Hände gesucht, um die Anlage aus dem Winterschlaf zu erwecken und die Plätze möglichst früh bespielbar zu machen, sagte Jochen Friedrich. Als besondere Vorbilder für ehrenamtliches Engagement hob er Dieter König und Alfred Bareiß hervor. Die beiden 80-jährigen arbeiten jedes Jahr viele Stunden für den TC Rottenburg und erhielten auf Antrag die goldene Ehrennadel verliehen.

Sportwart Frieder Semler kündigte für die kommende Saison ein neues Förderprogramm für alle aktiven Mannschaften, insbesondere aber ein spezielles Jugend-Förderprogramm an. Im Jahr 2015 wird es ebenfalls hochinteressante Schnupperpakete für Einzelspieler aber auch für Paare und Familien geben. Tennis ist eine Lifetime-Sportart, stellt Friedrich heraus. Kaum eine andere Sportart bietet die Möglichkeit, sie vom Kindergarten- bis ins Rentenalter gemeinsam zu betreiben. Gute Beispiele hierfür sind Hannelore und Alfred Bareiß, die bei der Mitgliederversammlung die Ehrenurkunde für 50-jährige Mitgliedschaft verliehen bekommen haben.